



Fuetsu News

IIDA FUETSU High School

2022.3.1

飯田風越高校 広報係
令和3年度 No.14

英語スピーチコンテスト2021 (12月11日)

1・2年の中から応募のあった5名の生徒によるレシテーション（英文の朗読 1人3分）と、同じく11名による英語のスピーチ（1人4分）、それに10校の12名からなる中学生による英語のスピーチ（1人3分）の3つの部門に分かれて英語の表現力・記憶力・内容などの観点をもとに金・銀・銅賞をめざしてコンテストが行われました。

高校生レシテーション部門

金	2年4組	小沢 彩菜	Learning from Failure
銀	1年1組	宮下 ねね	Mt. Fuji as a Symbol of Japan
銅	2年2組	岡庭 淳紀	Chanel's Style

高校生スピーチ部門

金	2年6組	ドリチュラー 城	East meets West
銀	2年6組	横田 真帆	"Kawaii" Culture
銅	2年4組	池田 一成	Japan in New York City

中学生スピーチ部門

金	高陵中学校	"Ping Pong Pan Pawn" in My City
銀	鼎中学校	Build a Bright and Peaceful Future
銅	松川中学校	Happiness through Music



What is 「スピーチコンテスト」?

課題などを朗読する「レシテーション部門」と、テーマについてプレゼンを行う「スピーチ部門」があります。国際教養科はもちろん、普通科や近隣の中学生も参加しています。国際教養科が設置されてまもなく始まった伝統行事です。



小沢彩菜さん「人前で発表することが大の苦手な私にとって、スピコン出場は思い切った挑戦でした。最後まで言い切ることに精一杯だったので、まさか金賞を頂けるとは思いませんでした。この経験を通して自信をつけることができました。ご指導いただいた先生方、審査員の皆様ありがとうございました。」

ドリチュラー城さん「私は、小さい頃から英語にふれてきましたが、大勢の前で発表することはなかなかなく、自分にとって一つの挑戦でした。自分の英語力の向上に役立つ、良い機会になりました。ありがとうございました。」

2年 探究発表会（2月3日） & 国際教養科課題研究発表会（2月4日）

2年生普通科の探究学習の発表会と2年生国際教養科の課題研究発表会が行われました。1つの教室を配信スタジオにして、1、2年生の教室にリモート配信をしました。熱のこもった発表が続きました。



2年 KDDI協創プロジェクト成果発表会（2月11日）

この取組は、学校単独では実施が難しい生徒主体の「特色ある取組」を、KDDIと連携し、共に創り上げること（共創）により実現しようというものです。2年生12名が飯田駅前プラザ（仮称）のプロデュースについて研究した成果を発表しました。



2年 ICTパイロット事業公開授業（2月4日）

今年度、ICT教育パイロット校事業として2年生の授業「社会と情報」の中でプログラミングについて学習しました。

